
ATA Nº. 05 de 2020, DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CÂMPUS JOINVILLE DO IFSC 1 

REALIZADA EM 22 DE JUNHO DE 2020, POR WEB CONFERÊNCIA.  2 

Aos vinte e dois dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte, às dezesseis horas e trinta minutos, o Colegiado 3 
do Câmpus Joinville reuniu-se por web conferência para Reunião Extraordinária sob a Presidência do Diretor-4 
Geral MAICK DA SILVEIRA VIANA e com a presença dos seguintes membros: DAYANE CLOCK LUIZ (diretora de 5 
Ensino, Pesquisa e Extensão), EUCLESIO DE OLIVEIRA SILVERIO (chefe substituto do Departamento de 6 
Administração), GRASIELA LUCIA DE PINHO (representante técnico-administrativo), SUELY MARIA ANDERLE 7 
(representante técnico-administrativo), RAFAEL GOMES FAUST (representante docente), CARLA SIMONE LEITE 8 
DE ALMEIDA (representante docente), e BRUNA D. D. L. LANDMANN (representante da sociedade civil). Havendo 9 
número legal de conselheiros, o Presidente declarou aberta a reunião, informando a pauta: 1. Informes. 2. 10 
Discutir sobre a criação de comissão de apoio à gestão para assuntos relacionados ao período de pandemia. 11 
Primeiro Ponto. Informes. A) o Presidente informou que o IFSC aprovou a possibilidade de emissão de diplomas 12 
digitais, cujas diretrizes foram publicadas em Instrução Normativa; há pendências operacionais a serem sanadas 13 
para que se possa iniciar a emissão digital; B) e que as ações de desenvolvimento promovidas pelo Câmpus 14 
Joinville em 2021, a serem inseridas no Plano de Desenvolvimento de Pessoas o Plano de Desenvolvimento de 15 
Pessoas – PDP do IFSC, aprovadas neste Colegiado na última reunião, foram encaminhadas à Reitoria e já tivemos 16 
a confirmação de que está tudo ok; C) a Diretora de Ensino, Pesquisa e Extensão, Dayane, informou que a Reitoria 17 
está organizando dois momentos para conversar com os servidores sobre saúde mental, conforme e-mail 18 
enviado a todos os servidores, sendo que o primeiro momento é destinado a servidores técnicos-administrativos 19 
e gestores, e consiste na palestra “Conversando sobre saúde mental e trabalho remoto” a ocorrer no dia vinte e 20 
cindo de junho às quatorze horas; e, o segundo momento é destinado a docentes e consiste na palestra 21 
“Conversando sobre ser professor no contexto de ensinar remotamente”, que ocorrerá em dois de julho às 22 
quatorze horas; solicita auxílio dos membros na divulgação dos eventos. Segundo Ponto. Discutir sobre a criação 23 
de comissão de apoio à gestão para assuntos relacionados ao período de pandemia. O Presidente apresenta 24 
proposta de criação da “Comissão COVID Joinville”, com o objetivo de apoiar a direção em assuntos relacionados 25 
ao planejamento do retorno presencial pós isolamento, acompanhar e avaliar o retorno das atividades 26 
presenciais e propor grupos de trabalho para discussões de assuntos específicos, quando necessário, formados 27 
por profissionais com os conhecimentos técnicos na área. A proposta sugere vigência dos trabalhos a partir de 28 
julho deste ano até julho do ano que vem, para tratar de assuntos relacionados ao ensino, tais como 29 
conscientização das boas práticas e higiene, retomada dos estágios, composição das turmas (dimensionamento, 30 
cálculos de distanciamento, etc), acompanhamento do Plano de Reposição, calendário do Câmpus, organização 31 
das aulas de laboratório, adaptação/liberação de laboratórios de informática para alunos que não tem acesso à 32 
internet, distribuição da carga horária docente, distribuição do PNAE; bem como assuntos relacionados às 33 
normas para uso dos espaços e infraestrutura, como aferição de temperatura na chegada de pedestres e 34 
motoristas, materiais de EPI - máscaras, luvas, álcool gel, espaçamento entre mesas de trabalho, uso da cantina, 35 
contêiner e outros espaços de uso coletivo, regras para atendimento (tanto nos setores administrativos quanto 36 
de atendimento a alunos), sobre o retorno presencial dos servidores, orientações para limpeza, copeiragem, 37 
cantina e motorista, regras para utilização da biblioteca, procedimentos para pessoas com sintomas de COVID-38 
19. Os membros discutem e deliberam pela aprovação da criação da Comissão conforme proposto, podendo a 39 
Comissão tratar outros assuntos que vierem a surgir e estejam relacionados as suas atividades, a ser composta 40 
por quatro servidores docentes, quatro servidores técnicos-administrativos, quatro discentes – cada segmento 41 
com dois suplentes, e mais dois membros da Direção-geral. Os docentes deverão ser indicados pelos 42 
Coordenadores de Área; os técnicos-administrativos receberão e-mail convite para participação e 43 
posteriormente Suely e Grasiela organizarão os interessados para definição dos titulares de suplentes; será feita 44 
ampla divulgação convidando os discentes para participação e posteriormente a Diretora de Ensino, Dayane, 45 

 

 



realizará reunião geral para definição dos titulares e suplentes; a Direção indica a servidora Karin representante 46 
o DAM e decidirá pela indicação de Geraldo ou Dayane representando o DEPE. Sem mais, a reunião foi encerrada. 47 
Para constar, eu, Hélida Leseux, lavrei a presente ata. 48 
 49 

(Autorizado conforme despacho no documento SIPAC nº 23292.020400/2020-97) 50 


